
LA FEMME SUPPLIAIT JÉSUS DE FAIRE SORTIR LE DÉMON DE SA FILLE."

Comme Jésus éprouve un certain embarras face à cette femme, de même
aujourd'hui quand on rencontre des personnes dépendantes de la maladie, de la
misère ou de l'exclusion, nous pouvons nous sentir mal à l'aise : quoi dire ? quoi
penser ? quoi faire ? D'autant que le peuple des plus fragiles n'est jamais très
loquace :"Quand on est dans la galère, confie Max, on n'a pas forcément envie de
parler. On a honte surtout !"

Alors redisons-le, qu'est ce qui fait qu'un courant passe entre la syro-
phénicienne et Jésus ? Le Rabbi de Nazareth inspire confiance ! Et d'autre part,
Jésus est à l'écoute. Mais Jésus se laisse aussi conduire sur le chemin de
l'imprévu... Désormais, le salut qu'il apporte n'est plus seulement pour le peuple
juif, mais il s'adresse à toutes les nations.

ETABLIR LA CONFIANCE, ETRE A L'ECOUTE, PRIVILEGIER LA PAROLE DES
PAUVRES ET SOUFFRANTS,  DONNER ET ACCEPTER DE RECEVOIR.
Des repères pour les acteurs de la diaconie aujourd'hui !

C'est dans la durée, dans l'apprivoisement de chacun qu'un chemin de
RECONSTRUCTION est possible !

Ecoutons Martine (14 ans de galère) exprimer ce qu'elle a vécu :
"Je suis tombée dans le puit profond de la misère, avec l'alcool, la rue, la drogue.
Le plus dur, c'est d'être séparée de ses enfants. Un beau jour, des gens m'ont
accueillie chez eux. Ils m'ont surtout écoutée...Eux, ils disaient seulement de
temps en temps ces trois mots "Jésus t'aime". Et je me souviens que la première
fois, j 'ai pleuré comme je ne l'avais pas fait depuis longtemps. C'est grâce à la
petite lumière que dégagaient ces gens-là que j'ai pu remonter la pente...j 'étais
morte et grâce à cette rencontre, j'ai vécu l'expérience de la RESURRECTION."

(Mc 7,26)
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